

aussi manifesté une grande résignation et un abandon complet aux mains de la divine Providence.

Maintenant, sa santé est rétablie suffisamment pour lui permettre de se livrer régulièrement aux soins du ménage.

Chaque jour, elle remercie Dieu de l'avoir préservée d'une mort tragique et de lui avoir rendu la santé, pour l'avantage, la consolation, le bonheur de son époux chéri et de ses enfants bien-aimés.

---

#### MORT DU JEUNE EUGÈNE PETIT. (1906)

La dernière note de cet opuscule doit, comme la précédente, être triste et lugubre. Il s'agit de relater un malheur qui a frappé une famille de cette paroisse, le 23 Juin 1906. Cet accident lamentable a porté l'affliction dans tous les rangs de la paroisse.

Un jeune homme de 20 ans, du nom de Eugène Petit, fils de M Raymond Petit et de Dame Nathalie Beaumier, travaillant au rang St-Michel, sur le chemin de fer de la vallée du St-Maurice, a trouvé une mort tragique en revenant chez son père, au rang St-Flavien, pour le repos du dimanche.

Il quittait le lieu de l'ouvrage, le samedi après-midi, et s'arrêtait au rang St-Louis, pour de courts instants. Au lieu de suivre le grand chemin, pour